

鶴岡のお米お届けいたします



3月下旬より、播種作業をするための種子を消毒したり、苗箱に植えるまで種子発芽の準備を行っております。天候が不安定で晴天時は10度以上、気温が低い時は雪が降ったりで、安定した春の気候が恋しい日々を送っています。コロナウイルスの報道も絶えず流れています…体調に留意されお過ごし下さい。



春作業の始まりです!! 大豆の植付けをする圃場では、トラクターで圃場を耕す前の工程→田んぼに溝を作り、水はけを良くする作業に入りました。晴天が続かず圃場の状態は例年より柔らかい状態との事。稲の植付けをする圃場ではトラクターで田んぼの境を作る作業が始まっています。遠くに見える鳥海山もくっきりと姿を現していました。

下の写真はこの春植付けする「つや姫」、「雪若丸」「はえぬき」の種子です。24時間消毒(左下)した後、消毒水を交換し(右下)、植付けてから丈夫な苗に育つよう、湯田川の温泉水に浸け種子から少し発芽させる準備段階にはいりました。 3/31撮影

鶴岡市湯田川温泉街の奥の高台にある「梅林公園」です。4/4.5に開催される梅祭りに合わせ、雪洞を準備していました。野点で抹茶のサービスあり、屋台もある毎年恒例行事が行われます。石段を上がり終わると甘い梅の花の香りが漂っていました。 3/23撮影



やっぱり食べたい♡
木村屋の草だんご

鶴岡のお米 お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を独自のコメントで毎月発行するチラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト

自宅から車で1分の場所にある鶴岡の代表する菓子店「木村屋」春になるとどうしても食べたくなる和菓子…「草だんご」。甘さ控えめなこしあんをふんだんに使い包み込んだ草だんごは鶴岡の春の味覚です。この日どうしても食べたくなり、木村屋に直行!! 我慢出来ず夕食前にキレイに食べてしまいました。 3/31撮影

